

**Ausführungsbericht gem. § 2 Abs. 2 a) der Entwicklung des
Berichtswesens vom 03.12.2009
für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 02.06.2014**

6.9

(Veränderungen sind unterstrichen kursiv dargestellt)

Bericht zur Umsetzung von Beschlüssen	<input type="checkbox"/> der Stadtvertretung <input checked="" type="checkbox"/> des Hauptausschusses <input type="checkbox"/> des
Beschluss vom	24.02.2014
Tagesordnungspunkt	10.1
Bezeichnung	Anfragen und Verschiedenes
Wortlaut des Beschlusses	Herr Stv. Rübenhofer regte an, die Geschäftsordnung der Stadtvertretung Heiligenhafen zu überarbeiten. Hinsichtlich der Öffentlichkeit der Sitzungen sind zwischenzeitlich verschiedene gesetzliche Veränderungen eingetreten, die einer Überarbeitung bedürfen. Aufgrund der Vielzahl der Änderungen regte Herr Stv. Rübenhofer eine vollständige Neufassung der Geschäftsordnung an, um eine bessere Gesamtdarstellung zu erhalten. Herr Maurer sagte die Vorlage einer Neufassung für die Sitzung der Stadtvertretung am 26.06.2014 zu.
Bearbeitungsstand	Der Beschluss ist <input type="checkbox"/> vollständig ausgeführt <input checked="" type="checkbox"/> teilweise ausgeführt (Umsetzungsstand siehe unten) <input type="checkbox"/> bisher nicht ausgeführt (Begründung siehe unten)
Begründung/Probleme	<p>Mit Schreiben vom 26.02.2014 wurden neben Herrn Bürgervorsteher Grönwald die Fraktionsvorsitzenden über die Anregung im Haupt- und Finanzausschuss informiert. Gleichzeitig wurde die bisherige Geschäftsordnung nebst Änderungen zur kristischen Durchsicht beigefügt mit der Bitte, zur Vorbereitung der Beschlussfassung in der Stadtvertretung mitzuteilen, welcher Änderungsbedarf in den Fraktionen gesehen würde und einen möglichen Gesprächspartner zu benennen, damit ein auf möglichst breiter Basis abgestimmter Entwurf der Geschäftsordnung vorgelegt werden kann. Angesichts der seinerzeit bevorstehenden Fraktionssitzungen und der notwendigen Vorlaufzeit zur Vorbereitung der Entscheidung in der Stadtvertretung bestand der Wunsch, sich der Angelegenheit kurzfristig anzunehmen.</p> <p>Auf Nachfrage des Stv. Gaarz in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 09.04.2014 wurde die Angelegenheit noch einmal thematisiert mit der Bitte, kurzfristig Mitglieder aus den Fraktionen zur Vorbereitung und Vorabstimmung zu benennen. Seitens der CDU-Fraktion wurde im Anschluss an die Sitzung Herr Stv. Gaarz für die einzurichtende Arbeitsgruppe benannt. Weitere Vorschläge aus den Fraktionen sind bislang nicht eingegangen.</p>

Da auch keine weiteren Anmerkungen bzw. Stellungnahmen erfolgten, wurde die Geschäftsordnung der Stadtvertretung seitens der Verwaltung überarbeitet und im Entwurf, der einige Änderungen aus den zwischenzeitlich veränderten gesetzlichen Vorgaben enthält sowie an einige tatsächliche Begebenheiten (Ratsinformationssystem) angepasst wurde, an Herrn Bürgervorsteher Grönwald und Herr Stv. Gaarz zur kritischen Durchsicht übersandt.

Da kein dringender Handlungsbedarf besteht, wurde seitens der Verwaltung vorgeschlagen, die Angelegenheit für die Herbstsitzung der Stadtvertretung zur Entscheidung vorzulegen und bis dahin weitere Anregungen zu sammeln und gegebenenfalls auf breiterer Basis zu diskutieren.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Heiligenhafen, den 27. Mai 2014



(Heiko Müller)

Sachbearbeiterin / Sachbearbeiter	27/15,
Amtsleiterin / Amtsleiter	
Büroleitender Beamter	